

Chambley : 15 millions d'euros de travaux sur quatre ans

by Le Moniteur - vendredi, août 29, 2003

<http://correspondances.fr/chambley-15-millions-deuros-de-travaux-sur-quatre-ans/>

Le conseil régional signe l'envol de la base de Chambley

Le coup d'envoi de Mondial Air ballons, le 26 juillet dernier, a permis de formaliser le rachat par le conseil régional de Lorraine des 482 hectares de l'ancienne base militaire de l'Otan à Chambley (Meurthe-et-Moselle).

Le site, qui accueille depuis 1991 le plus grand rassemblement biennal de montgolfières d'Europe, sera converti en pôle aéronautique.

Artisan infatigable de la biennale il est devenu fin 2001 vice-président du conseil économique et social en charge du tourisme, de l'image et du patrimoine.

Le conseil régional a acquis l'ancienne base de l'Otan au prix de 640 000 euros auprès du ministère de la Défense. Inscrite dans le cadre du Programme régional d'accompagnement des restructurations de la Défense (Prard), cette cession doit permettre la requalification de l'ensemble de la base pour y créer un pôle aéronautique et une zone industrielle de 80 hectares.

L'Etablissement public foncier de Lorraine (EPFL) a expertisé le site réparti sur huit communes, créé en 1930 par l'armée française, aménagé par l'US Air force à compter de 1951 et abandonné en 1967. La base comporte aujourd'hui 95 bâtiments qui seront tous détruits à l'exception de la tour de contrôle, de trois hangars d'aviation, de la chapelle et d'une bergerie.

Egalement doté d'une source, d'une station de captage, d'une station d'épuration hors normes et hors d'usage, d'un réseau interne d'hydrocarbure interne et d'un vaste réseau électrique souterrain à haute tension, le site présente une forte pollution à l'amiante et aux hydrocarbures. Le budget prévisionnel d'investissement sur quatre ans évalué à 11,4 millions d'euros les investissements liés à l'aménagement du site et à 1,9 million d'euros le coût de démolition.